

## 米寿をお祝いする祝辞スピーチの代筆サンプル

栗田先生、本日はめでたく米寿を迎えられ、まことにおめでとうございます。

私は、北近畿大学コミュニティ福祉政策学部教授の今川祐輔です。私は、母校である八王子大学地域学部の学部生時から、博士後期課程修了まで、栗田先生の指導を賜ってまいりました。本日は、28年前まで30年近く継続していた八王子大学地域学部地域学科栗田ゼミナールの卒業生を代表として、私がお挨拶させていただきます。

栗田先生は、東洋経済大学で経済学の博士号をとられたあと、京葉大学、清祥大学、北関東福祉大学に赴任されたのち、最後の10年間、八王子大学地域学部地域学科で教授として活躍されてきました。先生は、大学学部生にたいしても、大学院生にたいしても、非常にやさしく丁寧に地域経済に関する議論をお教えになり、立派な研究者や企業社員を輩出されてきました。

私は、大学4年のとき大学院進学を志望しており、入学試験勉強で非常に苦労した時期でしたが、先生は、度々励ましの声をわたくしに掛けていただき、本当に嬉しかったことを今でも記憶しております。大学院修士課程進学後、先生が担当されていた「地域経済特論4」では、時代の最先端をゆく地域経済学の理論を分かりやすく教えていただき、これが私の研究者人生としての出発点になったと思います。

そして博士課程に進学するかまいか悩んでいたときに、先生は、「君には研究者としての素質がある。だからぼくの研究のあとを継いでくれ」とおっしゃっていただき、私は研究者人生として賭けてみることをこのとき決心したのでした。あのときの先生のお言葉がなかったら、私の「今」はなかったでしょう。先生、本当にありがとうございます。感謝しております。

栗田先生、今は退官されて八王子大学の名誉教授ですが、今後も地域学者として、お体に気をつけて、ますますご活躍されることを心から願っております。そして、私ども中堅研究者の論文執筆にあたっては、今後ともご指導のほう、よろしく願いいたします。

以上お祝いの言葉とさせていただきます。ありがとうございました。